
Produktinformation

HEYDAY’S® – H2O

Zylindrisch  -  Praktisch  -  Gut.  Die  eleganteste  Variante,  den  Posaunenzug  wieder  mit  Wasser  zu 

befeuchten...

Unsere Wassersprühflasche HEYDAY’S® – H2O zum Befeuchten von Posaunenzügen wird aus leichtem, 

edel geschliffenem Aluminium hergestellt und ist quasi unkaputtbar. Sie hat einen extra feinen Sprühkopf mit 

Schutzkappe. Die 20ml fassende Flasche liegt optimal in der Hand, passt in jede Hosentasche. Der Inhalt 

reicht wunderbar über mindestens einen Abend.

________________

HEYDAY’S® – H2O

Cylindric – Convenient – Brilliant. The most stylish way to re-moisten your  trombone slide with water...

Our  pocket  trombone  slide  dispenser  bottle  HEYDAY’S® –  H2O is  made  of  light-weight,  fancy  honed 

aluminium  and  quasi  unbreakable.  It  has  an  extra  smooth  dispenser  head  with  clear  cap.  The  20ml  

containing bottle is handy and fits every pocket. It has the ideal content for at least one gig.


